

Galiza, junio 2021

A todas las compañeras, compañeros, compañeres que luchan desde Europa abajo y a la izquierda por la defensa de la vida que forman parte de esta red llamada Europa Zapatista:

Desde la Asamblea Xira pola Vida de Galiza queremos compartir la alegría que sentimos de haber sido el puerto de Vigo el elegido por las compañeras zapatistas para la "invasión" del Escuadrón 421 y la alegría de recibirles a la Europa de abajo y de acompañarnos en esta bienvenida de todas al Escuadrón 421.

Está "otra invasión" consideramos está cargada de simbolismo, 528 años después de que a las costas gallegas arribara la primera carabela anunciando "el descubrimiento del nuevo mundo" invadiendo el mundo de muerte y destrucción.

Hoy se nos anuncia la llegada de La Montaña de la fuerza regenerativa de la diosa Ixcha "madre del amor y la fertilidad", "mujer arcoíris" llenando de esperanza nuestros corazones. Por todo ello queremos hacer un gran recibimiento en el puerto a la arribada de La Montaña con todos los ritos necesarios para expresar la alegría y la esperanza que nos traen a esta "vieja Europa" convirtiendo la ciudad de Vigo en una fiesta de música, danza y creatividad.

Queremos decirles que con mucha ilusión y energía estamos intentando habilitar un espacio comunal para encontrarnos, compartir nuestras luchas en defensa de la vida. Para nosotras es una gran oportunidad poder compartir experiencias con todas ustedes. Y desde que conocimos la Ruta de Ixchel hemos estado buscando y preparando espacios donde poder articular esta bienvenida, en el mar frente a las costas de Vigo, en el puerto y calles de Vigo y en ese espacio comunal para celebrar esos encuentros.

Vigo es una ciudad industrial, con aspiraciones turísticas que cuenta con un área de influencia en los municipios de alrededor que conforman la Comarca de Vigo y el Área Metropolitana en donde se combina grandes naves industriales con montes (la mayoría de propiedad comunal) y zona rural que lucha contra la especulación económica capitalista. Por eso hemos pensado en crear un espacio en el contorno de la ciudad donde establecer un pequeño "caracol zapatista" para estos encuentros. La situación de la covid está dificultando que en estos momentos no podamos concretar el espacio pues el espacio elegido por las mejores condiciones en este momento está en cierre perimetral debido a la incidencia de la covid. **Con todo, ilusionadas aquí estamos, latiendo, esperándoles.**

Toda esta situación cambiante nos ha llevado a buscar otras opciones para establecer un espacio al aire libre donde poder acoger autocaravanas y establecer zonas de acampada. Estamos trabajando para que esto sea posible e iremos concretando el lugar de recepción en fechas próximas. Esto sólo será posible con la colaboración de todas las personas y colectivos que conforman la Europa zapatista, por eso les pedimos que nos ayuden a organizarnos en estos espacios y para ello necesitamos tener información de las personas y colectivos que van a viajar a Vigo de lo que necesitan o pueden aportar para la organización de este evento tan especial.

Muchas gracias por vuestra paciencia y generosidad. Tenemos muchas ganas de abrazarnos y compartir nuestro amor, esperanza.

Desde Galiza SALUD Y REBELDIA